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Snelson, J. Kenneth/Galland, Robert Returned Letter Offices of Great Britain to 1912 and Beyond

The book, arranged in 3 parts, provides postal historians and collectors of UK postal history with a
comprehensive reference on the handling of undeliverable mail, the history of the Returned Letter Offices
(RLOs), the stationery of the RLOs and the rules and procedures used in the RLOs.

- Part A handles the history of the RLOs based on extensive research in PO archives, including information
on some of the PO officials who were influential.
- Part B lists the stationery of the RLOs including wrappers and envelopes used to enclose returned mail and
forms and labels used. This is the first comprehensive listing since Dendy Marshall's listing of wrappers and
envelopes in 1940.
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- Part C presents a collection of documents, rules and procedures relating to the treatment of undeliverable
mail, including complete transcripts of the rules as they were in 1897 and again in 1917.

The wide range of stationery used is listed. In 1912 most returned letter work was moved to Head Post
Offices and several RLOs were closed. The book shows the effects of these changes.

Snelson, J. Kenneth/Galland, Robert Returned Letter Offices of Great Britain to 1912 and Beyond

Das in drei Teile gegliederte Buch bietet Posthistorikern und Sammlern der britischen Postgeschichte ein
umfassendes Nachschlagewerk über den Umgang mit unzustellbarer Post, die Geschichte der Returned
Letter Offices (RLOs), das Briefpapier der RLOs und die verwendeten Regeln und Verfahren in den RLOs.

- Teil A behandelt die Geschichte der RLOs auf der Grundlage umfangreicher Recherchen in PO-Archiven,
einschließlich Informationen über einige der einflussreichen PO-Beamten.
- Teil B listet das Briefpapier der RLOs auf, einschließlich Verpackungen und Umschläge, die zum
Einschließen von Rücksendungen verwendet werden, sowie verwendete Formulare und Etiketten. Dies ist
die erste umfassende Auflistung seit Dendy Marshalls Auflistung von Verpackungen und Umschlägen im Jahr
1940.
- Teil C enthält eine Sammlung von Dokumenten, Regeln und Verfahren in Bezug auf die Behandlung
unzustellbarer Post, einschließlich vollständiger Abschriften der Regeln von 1897 und erneut von 1917.

Aufgelistet ist die große Bandbreite der verwendeten Schreibwaren. 1912 wurden die meisten
zurückgesandten Briefe in die Hauptpostämter verlegt, und mehrere RLOs wurden geschlossen. Das Buch
zeigt die Auswirkungen dieser Veränderungen.

Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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